



www2.ademe.fr

Date : 10/04/13

Colloque Les défis bâtiment et santé

La qualité de l'air des bâtiments
la concevoir, la mettre en œuvre, la préserver

28 mai 2013, Paris - Cité des sciences et de l'industrie, amphithéâtre Gaston Berger
Public : Décideurs politiques, collectivités territoriales, acteurs du bâtiment : programmistes, architectes, bureaux d'études, techniciens, industriels, entrepreneurs et artisans, promoteurs, constructeurs, bailleurs sociaux, sociétés de maintenance, professionnels de la santé, de la formation et de l'éducation

Tarif : 135 euros TTC (étudiants : 40 euros TTC)

Organisateur(s) : Association Bâtiment Santé Plus, Institut supérieur de la santé et des bioproduits d'Angers (ISSBA), étudiants du master Risques en santé dans l'environnement bâti (RISEB)

L'ADEME apporte son soutien à ce colloque qui traite d'une préoccupation majeure de santé environnementale, celle de la qualité de l'air intérieur. La récente entrée en vigueur de l'étiquetage des composés organiques volatils émis par les produits de construction et la surveillance obligatoire de la qualité de l'air intérieur dans certains établissements recevant du public, témoignent de la prise de conscience de cette problématique par les pouvoirs publics. A présent, cette thématique suscite aussi l'intérêt du grand public et des acteurs de la construction.

Cette journée présentera aux acteurs du bâtiment et de la santé la prise en compte de la qualité de l'air intérieur aux différentes phases d'un projet : de sa programmation jusqu'à son exploitation.

Évaluation du site

Le site de l'Agence de l'Environnement et de la Maîtrise de l'Énergie présente les activités de l'organisme ainsi que ses communiqués de presse et publications.

Cible
Professionnelle

Dynamisme* : 4

* pages nouvelles en moyenne sur une semaine